



# La UNE

Au service  
de la  
Population

● VENDREDI 2 DÉCEMBRE 2022



www.rivieradulevant.fr

## MATINÉE DE SENSIBILISATION AVEC *FLÈ A MANGO* À SAINTE-ANNE

Mardi 29 novembre, l'association **Flè a Mango** connu pour ses actions d'insertion a organisé la manifestation "**Plus fort que mon addiction**" qui s'est déroulée durant la matinée, place Schoelcher dans le bourg de **Sainte-Anne**.

Cette matinée de sensibilisation était notamment axée sur les problématiques de drogues et d'addictions que peuvent rencontrer les jeunes en difficulté. À cet effet, plusieurs ateliers ont été mis en place :



- L'atelier "alcool et conduite" afin de sensibiliser les personnes en difficultés sur les risques de l'alcool au volant.
- L'atelier "addictions" par le biais d'un documentaire au sujet de jeunes de quartiers témoignant de leurs difficultés au quotidien face à leurs addictions.
- L'atelier "prévention santé" pour sensibiliser au dépistage de maladies telles que le VIH, l'hypertension artérielle ou encore le diabète.

**La Riviera du Levant** a à cœur de renforcer et multiplier les actions de ce type, dans **une démarche de prévention auprès des jeunes**.